

北辰会 62 期 2 組 卒業後初のクラス会を開催しました

62 期 千賀 茂世

10月21日夕方から、十三がんこ総本店で4年2組のクラス会を行いました。卒業して15年、初めてのクラス会です。

写真左から中西遊、松田百子、担任:川内太先生、現社:山上俊夫先生、養護:大音英子先生、千賀茂世、渕ノ上歩(旧姓:倉原)の7名参加で和気藹々で行いました。

松田さん、渕ノ上(倉原)さんとは、15年ぶりの再会ですが、相変わらず可愛くて全然変わっていないのが感動でした。

懐かしい生徒の頃の話、自分自身は忘れていても、先生方が子どもだった生徒の頃の話をしてくださると、ああ〜と思い出し「いやあ、マジ、子どもだったなあ」と笑い話になりました。また、級友の消息を探し出し「他の子たちも、集めたいね」「1組の人たちにも声を掛けて62期としての集まりにしよう。」などなど話がつきませんでした。

先生方から「みんなよく頑張っているね。しっかりと歩み成長した姿を見ることが出来、嬉しいです。」とのお言葉も頂き、また会う約束をして閉会にしました。



62 期 2 組 卒業後初めてのクラス会 (2018 年 10 月 21 日 十三がんこ総本店)